



Protokollauszug
24. Sitzung vom 4. Dezember 2019

254/2019 33.06 Postulat von Songül Viridén betreffend "Stadtplatz-Uhr"
Entgegennahme

1. Postulat

Am 5. November 2019 ist das folgende Postulat von Gemeindeparlamentarierin Songül Viridén betreffend "Stadtplatz-Uhr" eingegangen:

"Wir bitten den Stadtrat in naher Zukunft für Schlieren auf dem neuen Stadtplatz eine rundum sichtbare Uhr einzurichten.

Begründung

Seit der Eröffnung des Stadtplatzes ist in der Bevölkerung der Wunsch und der Ruf nach einer Uhr auf dem Stadtplatz gross. So wurde der Stadtrat auch in der Fragestunde vom 13.05.2019 von Dominic Schläpfer darauf hingewiesen. Stefano Kunz als Ressortvorsteher Bau und Planung wies darauf hin, dass eine solche Installation geprüft werden könne, aber es "in der heutigen Zeit objektiv nicht mehr absolut zwingend" sei. Seitdem ist nichts passiert. Im Gegenteil, immer wieder wird von der Schlierener Bevölkerung nach einer Uhr auf dem Stadtplatz gefragt – so zum Beispiel auch über die Schlieren App.

2. Erwägungen

Die Formale Prüfung ist Sache des Gemeindeparlaments. Das Postulat kann entgegengenommen werden.

Der Stadtrat beschliesst:

1. Das Postulat von Songül Viridén betreffend "Stadtplatz-Uhr" wird entgegengenommen.
2. Als Referent des Stadtrats beim Gemeindeparlament wird Stefano Kunz, Ressortvorsteher Bau und Planung, bestimmt.
3. Für den Fall der Überweisung wird die Abteilung Bau und Planung beauftragt, die notwendigen Abklärungen zu tätigen und dem Stadtrat Bericht und Antrag zu unterbreiten.

4. Mitteilung an
- Postulantin
 - Gemeindeparlament
 - Abteilungsleiter Bau und Planung
 - Archiv

Status: öffentlich

Stadtrat Schlieren

Markus Bärtschiger
Stadtpräsident

Ingrid Hieronymi
Stadtschreiberin